

Turnierbericht Saisonöffnung der SG Bergische Golfer im GC Unna-Fröndenberg

Am Samstag, 13.04.2013 reisten 39 Golfspieler/Innen, darunter 6 Damen und 23 Herren der SG Bergischen Golfer zur Saisonöffnung zum GC Unna-Fröndenberg. Ausrichter dieses Turniers waren die SG Bergische Golfer unter der Turnierleitung von Peter Röder, der selbstverständlich auch am Turnier teilnahm.

Nach „intensiver Vorbereitung mit einem mehrtägigen Eistraining“ starteten die Teilnehmer in 2 Klassen: Klasse A von Handicap 0 bis – 24,4 mit 20 Teilnehmern und Klasse B mit Handicap – 24,5 bis – 54 mit 19 Teilnehmern.

Bei doch kurzfristig einfallenden Frühlingstemperaturen, aber zu Anfang noch mit Nieselregen, gingen die Spieler und Spielerinnen ab 09:30 Uhr in Dreiergruppen von Tee 1 auf die Runde. Nach ca. 5 Stunden erreichte der letzte Flight wieder das Clubhaus, wo für alle Teilnehmer ein vorher bestelltes Mittagessen serviert wurde.

Nach Auswertung der Scorekarten nahm Peter Röder die Siegerehrung vor.

Die vollständigen Ergebnislisten sind auf unserer Webseite unter „Turnierergebnisse“ abgelegt.

Die SG Bergische Golfer haben sich sicherlich bessere Einzelergebnisse erhofft, jedoch sollte man von dem ersten Turnier des Jahres nach den langen, harten Winterwochen nicht zu kritisch mit sich selber sein. Jetzt heißt es für die weiteren Turniere, weiter an seiner Technik zu arbeiten, um sein Spiel zu verbessern. Denn nach dem Turnier ist vor dem Turnier.

Erwähnenswert waren abschließend noch die doch zum Teil sehr regen Diskussionen über die Überprüfungen und möglichen Korrekturen der Handicaps durch die einzelnen Vorgabenausschüsse der jeweiligen Golfclubs (weitere Info dazu siehe auch unsere Webseite unter „**Wissenswertes, Golf-Links, Deutscher Golfverband, Regeln & Regularien, Vorgabe- und Spielbestimmungen**“).

Siegfried Arlart